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ACTA DE LA JUNTA DE ESCUELA ORDINARIA CELEBRADA EL 7 DE 

JULIO DE 2023 

 

 

En Badajoz, siendo las 12:00 horas del día 7 de julio de 2023, bajo la presidencia de Sr. 

Director D. Rodrigo Alonso Pinzón, se reúnen en el Salón de Actos de la Escuela de 

Ingenierías Agrarias los miembros de Junta de Escuela que se relacionan en el Anexo I, 

para celebrar sesión ordinaria de Junta de Escuela de acuerdo con el siguiente orden del 

día:  

 

Toma la palabra el Secretario y excusa la asistencia de los profesores que han 

presentado su excusa: Los profesores que se indican en el anexo I. 

 

Toma la palabra el Director e indica que por necesidad del ponente, se va a cambiar el 

Orden del día a fin de que el Profesor D. Ángel Albarrán pueda disponer de tiempo para 

explicar dicho punto, se comienza pues esta Junta por el punto siguiente: 

 

 

5. APROBACIÓN SI PROCEDE DE LA GESTIÓN POR PARTE DE LA ESCUELA 

DE UN PROYECTO DE INVESTIGACIÓN DE CULTIVOS BAJO PLACAS 

SOLARES. 

 

El Profesor Albarrán toma la palabra y explica el proyecto que se ha propuesto a la Escuela, 

se trata de un estudio pionero, de cultivo bajo placas solares, la empresa que lo propone 

facilita la financiación del mismo y le corresponde a la Escuela el estudio agronómico, con 

el beneficio de la producción eléctrica resultante para la propia Escuela. La duración del 

proyecto es de 5 años y al finalizar el mismo la infraestructura pasaría a la propia Escuela. 

 

La Profesora Elena González interviene, y felicita a los organizadores entendiendo que es 

un proyecto interesante, pero tiene dudas sobre el tema de costes.  Profesor Albarrán 

comenta que del proyecto se haría cargo el grupo de investigación, que han estimado unos 

costes de unos 30.000 € y que el centro los cubriría con el ahorro energético que supone la 

instalación. 

El profesor Juan Morillo da la enhorabuena por el mismo y comenta que la parcela no es 

muy adecuada para la captación solar, por el talud existente y mantiene las dudas de cómo 

se financiará todo. El Director toma la palabra y comenta que lo ha hablado con el Vice-

Gerente y el Rector, y que ambos le han comentado que se puede financiar sin problema. 
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El Director recuerda que el compromiso de costes por la Escuela es de solo cinco años a 

partir de los cuales la instalación pasará a la Escuela, y pregunta si están de acuerdo con que 

se realicen las gestiones necesarias para desarrollar el proyecto: 

 

Se abre un primer turno de intervenciones. 

Se abre un segundo turno de intervenciones 

Se someten a votación  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad. 

Se continúa con el orden del día establecido 

 

1. APROBACIÓN SI PROCEDE DE ACTAS DE JUNTAS ANTERIORES. 

Se concede la palabra al Secretario Académico D. José Luis Guijarro Merelles.  Este 

comenta que las actas junto con la documentación complementaria correspondiente a 

los puntos del orden del día fueron previamente enviadas a todos los miembros de Junta 

de Escuela. Concha Marín comenta que no se había reflejado su excusa a la asistencia 

en el acta y el Secretario le indica que ya ha sido modificado, pregunta si están de 

acuerdo con la misma: 

Se abre un primer turno de intervenciones. 

Se abre un segundo turno de intervenciones 

Se someten a votación  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad. 

 

2. INFORME DEL DIRECTOR. 

El Director toma la palabra: 

2.1. Informar que D. Jesús Raúl Romero Morán se ha presentado al concurso de plazas 

de promoción interna del cuerpo de ayudantes y archivos de biblioteca, habiendo 

obtenido la misma, por lo que asciende a esa categoría del grupo A2. Nuestra 

enhorabuena, y estamos convencidos que está categoría y nivel será de gran beneficio 

para el centro y por ende para nuestros alumnos. 

2.2. Del 15 al 17 de mayo tuvimos la visita de las autoridades académicas de la 

Universidad de Chongquing para tratar el tema de renovación del convenio UEC y la 

Universidad de Extremadura. 
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Por lo cual después de las reuniones con ellas, se convoco a Junta de Centro (abierta con 

voz y sin voto al resto de los miembros de la Escuela) que, en sesión extraordinaria, 

tuvo lugar en el Salón de Actos el día 25 de mayo de 2023 (jueves) a las 12:00 horas en 

primera convocatoria y a las 12:30 horas en segunda. 

En esa Junta de Centro abierta, el Subdirector de Estudiantes, Relaciones 

Internacionales e Institucionales, procedió a informar de los puntos y acuerdo tratados a 

todo el personal de la Docente de la Escuela. 

Adjuntamos el Convenio Internacional firmado por el rector el 30.06.2023 

Básicamente se acordó en ese convenio subsanar algunas deficiencias observadas, como 

el nivel de inglés, asignaturas convalidadas, tiempo de llegada anticipada para reforzar 

su integración académica y social. 

Quisiera agradecer al Subdirector de Estudiantes y Relaciones Internacionales e 

Institucionales el trabajo realizado para lograr a buen término este convenio, que me 

consta que ha sido de jornadas de trabajo agotadoras. 

2.3.- Tal como informe en la JEE del 17_03_2023 en el punto 2.5 de Informe del 

director sobre que el seminario 2 se iba a transformar en sala de ordenadores con 13 

puestos de ordenadores de última generación, estará disponible a final de mes una vez 

que terminen las acometidas de luz para el paso de consumo de monofásico a trifásico. 

Informar que ya se encuentra operativo. 

2.4. Informar que en la cafetería en la zona preparada para exposición, del 26 de abril al 

25 de mayo de 2023 se llevo a cabo la Exposición de Acuarelas impresionista del artista 

Pacense Emilio Mellado antiguo alumno del centro. 

La próxima exposición será en septiembre una vez inaugurado el curso 2023-2024. 

2.5. El 26 de abril de 2023 se llevo a cabo en el Salón de Actos de la Escuela de 

Ingenierías Agrarias de la UEx las II jornadas de ganadería y medio ambiente, con el 

tema requisitos medioambientales necesarios de las explotaciones ganaderas en la 

comunidad autónoma de Extremadura, evaluación del impacto ambiental y 

autorizaciones ambientales. 

Conto con la participación del vicepresidente del Colegio de Ingenieros Técnicos 

Agrícolas y Graduados en Ingeniería D. Eduardo Román Lara, Colegio Oficial de 

Ingenieros Agrónomos de Extremadura a través de su vocal D. Agustín Maldonado 

Gallego, Profesor de Proyectos e Impacto Ambiental en este centro, con un tema muy 

ligado a sus asignaturas. Con asistencia de 100 personas, entre alumnos, profesores y 

profesionales del sector. 

Los ponentes fueron: 

D. Sebastián García de Blanes, Jefe de Sección de Impacto Ambiental del Servicio de 

Prevención, Calidad Ambiental y Cambio Climático, Junta de Extremadura). 
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D. Juan Carlos García Sánchez (Asesor Técnico del Servicio de Prevención, Calidad 

Ambiental y Cambio Climático, Junta de Extremadura). 

Posteriormente se realizo una degustación de jamón cortesía de la empresa Cebaderos 

del Sur S.L. 

2.6. El 09, 10 y 11 de mayo se celebro una serie de actividades con motivo de nuestro 

patrono San Isidro Labrador. El día 09 una mesa con profesionales de éxito y 

responsabilidad en todos los ámbitos, con una característica fundamental, que eran 

todos antiguos alumnos del centro. Con asistencia alta de más de 100 asistentes. 

Posteriormente tuvo lugar una jornada de convivencia entre la planta piloto y el edificio 

tierra de barros, con asistencia de profesorado, PAS, alumnos en donde cada uno llevaba 

algo de comer o de beber y estuvo bastante animada. 

El día 10 de mayo se realizo en la cafetería una clase Magistral de pintura con un éxito 

de afluencia, dado que se realizó en horas punta de funcionamiento de 10 a 14 h. 

El 07 de mayo se llevo a cabo en el Salón de de Actos de la Escuela las V Jornadas 

Tecnológicas, con asistencia de alumnos con mucho interés en los temas expuesto. 

2.7. El 18 de abril de 2023 el Catedrático D. José Miguel Coleto le realizaron una 

entrevista en Canal Extremadura: sobre el tema "La agricultura de regadío es la única 

que en estas condiciones tiene un futuro claro". Programa "Ahora Extremadura", Canal 

Extremadura. 18 de abril de 2023. 

2.8. El 18 de abril de 2023 Se llevo a cabo la actividad denominada. Medidas de 

conductividad eléctrica en campos de prácticas de la EIA, por la empresa de agricultura 

de precisión Greenfield Technologies, con un sensor de inducción electromagnética 

Dualem. Labor coordinada por Juan Morillo. 

2.9. El 19 de abril de 2023 El Prof. Abelardo García es entrevistado en Canal 

Extremadura: "El cambio climático plantea un reto mayúsculo desde el punto de vista 

técnico y económico, habrá que desplazar cultivos a otras zonas". 

2.10. Se ha logrado llegar a un acuerdo entre CICITEX y la Escuela, en que a través de 

una empresa colaboradora se proceda a la limpieza de la isleta entre ambos edificios, 

que se encontraba en total estado de abandono, de responsabilidad integra del CICITEX. 

Es un servicio puntual para este año de desbroce de zonas verdes de las instalaciones de 

INTAEX en Badajoz, avda. Adolfo Suarez s/n. Se ha pedido colaboración a la Prof. 

Concepción Ayuso, el Prof. Morillo Barragán y a la Comisión Medioambiental para 

tratar de mantener y mejorar el jardín y no esperar a que vuelva a estar en ese estado de 

abandono. Se agradece la labor y gestión del Subdirector de los Campos de Prácticas de 

la Escuela de Ingenierías Agrarias de Badajoz. 

2.11. El 29 de mayo de 2023 la escuela de ingenierías agraria fue sede del curso de 

formación titulado “Seguridad en la Información del Organismo Pagador de la Junta de 

Extremadura, siendo ponente Dº. José Miguel Galán, con una asistencia masiva, en dos 

turnos a lo largo de la mañana. 
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2.12. El 09 de junio del 2023 Bajo el título Conservación del suelo y el agua frente al 

cambio global. “SOS EMERGENCIA 

CLIMÄTICA” La UEx publica un reportaje sobre la importancia del cuidado del suelo 

como base de la agricultura, la ganadería y el equilibrio de los ecosistemas, donde 

colabora la profesora Juana Labrador. 

2.13. En el mes de mayo se ha elaborado un video para la difusión del Grado en Ciencia 

y Tecnología de los Alimentos y que el mismo se está moviendo en redes 

periódicamente. Este se ha hecho con Onda campus de la UEx. 

2.14. Se ha fallado los premios del concurso VIDEIA 2023 que ha contado con 

patrocinio de Agroseguros, Rurex Formación, Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos 

Agrícolas y Graduados en Ingeniería, Cebaderos del Sur S.L. y Agroplantex S.L. Se 

entregará los premios a los ganadores en el acto de imposición de becas que se celebrará 

en la tarde del 07 de julio del presente 2023. 

2.15. Se hizo el encargo de 150 tazas de colores varios, con el logo de la puerta 

diseñado por Francisco Pérez Nevado. Las mismas se usarán como atención 

protocolaria para las distintas actividades e difusión que se programan en el centro. 

2.16. Informar que tras el consejo de gobierno de la UEX del 29 de junio de 2023 donde 

se informo del estado de las cuentas de funcionamiento. La situación es crítica 

presupuestariamente dado que hay un desfase aproximado de ingresos de dudoso cobro 

de unos 15.000.000 € Por lo que vuelvo a solicitar que intentemos reducir el gasto en 

todos los apartados, tal como nos pidieron desde gerencia con las medidas de 

contención del gasto energético. 

Además esta situación es más acuciante este año, pues aunque ha bajado el coste de 

energía, estamos encontrándonos con una cantidad de aires acondicionados dañados. 

Parece que han decidido hacer huelga de aires acondicionados todos en el mismo 

momento. 

2.17. Los 115 kW instalados en placas solares, se encuentran legalizando en industria y 

esperemos que para septiembre estén funcionando. 

Los 15 kW de placas solares instalada en el edificio de cafetería, de los cuales solo se 

habían legalizado los 5,85 kW hemos solicitado a la empresa la situación en que se 

encontraba, en la que desde junio de 2021 no se había realizado ningún trámite. 

Nos enviaron es escrito de autorización de firma, en este caso del Vicerrector de 

Economía que es quien tiene firma de representación delegada, el cual firmó y se le 

envió a la empresa que realizo la instalación. 

  

3.- APROBACIÓN SI PROCEDE DE LOS SIGUIENTES ASUNTOS DE ORDEN 

ACADÉMICO:  

 

•Aprobación, si procede, de los horarios de clases del curso 2023-2024. 

•Aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes del curso 2023-2024.  
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•Aprobación, si procede, de Planes Docentes del curso 2023-2024 validados por 

las Comisiones de Calidad. 

 

Presenta la propuesta la profesora Desiré Rodríguez Responsable académica y explica 

los diferentes puntos a tratar. Se considerarán los temas por separado: 

-Aprobación, si procede, de los horarios de clases del curso 2023-2024. 

 

Toma la palabra la profesora Mª José Benito para agradecer a la responsable académica 

Prof. Desiré Rodríguez su trabajo y la facilidad de disposición que ha mostrado, al 

agradecimiento se suman varios profesores más. 

Se abre un segundo turno de intervenciones. 

Se someten a votación.  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad. 

-Aprobación, si procede, de los calendarios de exámenes del curso 2023-2024. 

Se abre un primer turno de intervenciones. 

Se abre un segundo turno de intervenciones. 

Se someten a votación.  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad. 

-Aprobación, si procede, de Planes Docentes del curso 2023-2024 validados por las 

Comisiones de Calidad. 

 

Interviene la profesora Elena González y comenta que no se han modificado los planes 

docentes como ya indicó en Juntas anteriores por lo que su voto será en contra, el profesor 

Vidal le explica los motivos a su juicio. 

 

Se abre un segundo turno de intervenciones. 

Se someten a votación.  

Votos a favor: 30 

Votos en contra: 2 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por mayoría. 
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4.- APROBACIÓN SI PROCEDE DE LA CREACIÓN DE LA COMISIÓN DE 

PERFIL DE EGRESO. 

Toma la palabra la responsable de calidad del centro la profesora Alicia Rodríguez, 

manifestando que considera de gran importancia el retomar dicha comisión para las 

nuevas modificaciones en los planes de estudio. El Director apoya dicha necesidad. 

La profesora Elena González pregunta que criterios se van a seguir para la constitución 

de dicha comisión. 

La responsable de calidad responde que debería ser variada y de similares criterios a la 

anterior comisión. El Director comenta que se realizarán consultas a los profesores que 

quieran colaborar y se traerá en próximas Juntas la propuesta. 

Se abre un primer turno de intervenciones. 

Se abre un segundo turno de intervenciones. 

Se someten a votación.  

Votos en contra: 0 

Abstenciones: 0 

Se aprueba por unanimidad. 

 

6.- ASUNTOS DE TRÁMITES.  

No hay. 

  

7.- RUEGOS Y PREGUNTAS. 

- Dª Emperatriz Acosta comenta que se ha realizado una encuesta a los alumnos y en 

ella han valorado la Secretaría de nuestra escuela como la mejor de la Universidad. Con 

ello pide la colaboración de los profesores para que podamos seguir siendo así. 

-El profesor Ángel Mulero comenta que se podría gestionar el tema de asistencias y 

excusas con un formulario de Google y que se mejoraría y facilitaría este tema. El 

Secretario toma nota. 

- Mª Josefa Bernalte comenta que si es posible no se convoquen las Juntas en viernes. El 

Director comenta que se intentará y aprovecha para volver a agradecer a la responsable 

académica su trabajo. 

No habiendo más asuntos que tratar, se da por finalizada esta Junta Ordinaria de Centro. 

  

Muchas gracias. 
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ANEXO I: 

 

 JUNTA DE ESCUELA DE 17/03/2023  

   
1 ACOSTA COLLADO, Mª EMPERATRIZ ASISTE 

2 ALBARRAN LISO, ANGEL ASISTE 

3 AYUSO YUSTE, CONCEPCION ASISTE 

4 BENITO BERNALDEZ, Mª JOSE ASISTE 

5 BERNALTE GARCIA, Mª JOSEFA ASISTE 

6 CARRAPISO MARTINEZ, ANA ASISTE 

7 CORDOBA RAMOS, Mª DE GUIA EXCUSA 

8 CRESPO CEBADA, EVA ASISTE 

9 GASPAR GARCÍA, PAULA. ASISTE 

10 
GOMEZ-AGUADO GUTIERREZ, Mª 
MERCEDES ASISTE 

11 GONZALEZ SANCHEZ, Mª ELENA ASISTE 

12 GONZALO MARTÍN, JOSE VALENTIN  
13 GUIJARRO  MERELLES, JOSE LUIS ASISTE 

14 HERNANDEZ LEON, ALEJANDRO ASISTE 

15 LABRADOR MORENO, JUANA SOCORRO ASISTE 

16 MARIN PORGUERES, CONCEPCION ASISTE 

17 MARTIN CACERES, LOURDES ASISTE 

18 MARTIN GONZALEZ, ALBERTO ASISTE 

19 MARTIN JIMENEZ, PEDRO  

20 MARTINEZ CANO, MANUEL ASISTE 

21 MASERO VARGAS, VALENTIN EXCUSA 

22 MENDOZA CHAMIZO, BELEN ASISTE 

23 MESIAS DIAZ, FRANCISCO JAVIER EXCUSA 

24 MORILLO BARRAGAN, JUAN ASISTE 

25 MULERO DIAZ, ANGEL A. ASISTE 

26 NARANJO GOMEZ, JOSE MANUEL ASISTE 

27 PEREZ NEVADO, FRANCISCO ASISTE 

28 PETRON TESTON, Mª JESUS EXCUSA 

29 PINZON DIAZ, RODRIGO A. ASISTE 

30 POBLACIONES SUAREZ-BARCENAS, Mª JOSE  

31 RODRIGUEZ JIMENEZ, ALICIA ASISTE 

32 RODRIGUEZ ROBLES, DESIRE ASISTE 

33 ROJAS LOPEZ, ANA ISABEL ASISTE 

34 ROZAS ESPADA, Mª ANGELES ASISTE 

35 SALGUERO CHAVES, ANA Mª  
36 SALGUERO HERNANDEZ, JULIO ASISTE 

37 TEJEDA SERENO, JUAN FLORENCIO ASISTE 

38 VADILLO RODRIGUEZ, VIRGINIA ASISTE 

39 VELAZQUEZ OTERO, Mª ROCIO ASISTE 

40 VIDAL LOPEZ, PABLO ASISTE 
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